

Reenvasado de antineoplásicos orales

Estimados compañeros:

En nuestro Servicio de Farmacia nos estamos planteando reenvasar los antineoplásicos orales que vengan en frascos de tal forma que si un paciente finaliza el tratamiento pueda devolvernos la medicación y ésta pueda ser usada para otros pacientes (por ej. Zytiga), pero necesitaríamos saber si en algún otro hospital se hace y cómo: ¿qué estabilidad le dais?, ¿seguís algún procedimiento especial al tratarse de antineoplásicos?, etc.

Os agradeceríamos cualquier información que pudierais darnos.

Un saludo

Mensaje enviado por: Servicio de Farmacia. Hospital Santos Reyes (Aranda de Duero)

Respuesta

Buenos días compañeros:

Con respecto al reenvasado de los antineoplásicos orales, en nuestro hospital hemos solucionado el problema, adquiriendo una emblistadora. Con ella, emblistamos todos los fármacos antineoplásicos orales que no vienen en formato unidosis. Sunitinib, lapatinib, abiraterona, temozolamida, melfalan, clorambucilo, etc...

Con ello hemos conseguido dispensar la medicación exacta y necesaria, además de un ahorro económico muy importante, al poder reutilizar los fármacos devueltos por suspensión y/o cambio de dosificación. Evidentemente la emblistadora se amortiza por sí sola.

Respuesta enviada por: JAMR Hospital Universitario Virgen Macarena. Sevilla